

Cuba se prononce à l'ONU pour un soutien systématique au développement de l'Afrique



Nations-Unies, 14 novembre (RHC-PL)- Cuba a signalé à l'Assemblée Générale des Nations Unies qu'en plus de l'aide pour affronter l'épidémie d'Ebola, l'Afrique devrait faire l'objet d'un soutien systématique pour son développement.

L'ambassadeur cubain auprès de l'ONU, Rodolfo Reyes, a précisé, lors d'une réunion de mise à jour des États membres de la situation actuelle du virus Ebola, qu'il était nécessaire de destiner des ressources matérielles et financières à l'Afrique afin d'obtenir son développement .

Le diplomate cubain a mis en exergue la solidarité de son pays avec le continent. Il a souligné que plus de 76 000 collaborateurs ont prêté leurs services dans 39 pays

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39258-cuba-se-prononce-a-lonu-pour-un-soutien-systematique-au-developpement-de-lafrique>



Radio Habana Cuba